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Anwesende

Jakob Schnell, Julia Mrongowies, Sabrina Lohmann, Vivienne-Marie Keil, Björn Wieschendorf,
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Kühne, Jennifer Winter, George Männel, Ira Ehleben, Alexander Golkowski, Leslie Brackhagen,
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Beginn hh:mm

Berichte

Lehre

� Es waren abgesehn von Prof. Tantau ausschlieÿlich Hiwi's und Doktoranten anwesend.

� Die geplante Regelung, dass im 1. Semester Master lediglich 2 Versuche für entscheidene
Veranstalltungen möglich sind ist nicht regelkonform.

� Es wird überlegt 2 Hiwi's einzustellen die regelmäÿig Videos drehen, um das Image der
Uni zu verbessern. Diese könnten mit der geplanten �Uni-App� verknüpft werden. Ob dies
Machbar und Sinnvoll ist, ist noch nicht entgültig entschieden. Zudem werden Pläne 2
Hiwi's für die Facebook-P�ege einzustellen konkreter.

� Es wurde Unmut über fehlendes Mitbestimmtungsrecht der Doktoranten geäuÿert.

� Es fehlen Parkplätze. Es wird nach Orten gesucht wo diese eingerichtet werden könn-
ten.(Ehemaliges Gebäude 21?)

� Es gab einige Verwirrung über die Auslegung der An- und Abmeldung bei Klausuren. Iris
fragt nach.

StuPa

� Es gab eine Satzungsänderung: ab sofort muss bei Anträgen mindestens ein Antragssteller
anwesend sein, wenn über diesen Antrag beraten wird.

� Vom 17.-19.Juni �ndet die GremienWahl statt. Am dem 5.Mai können Personen vorge-
schlagen werden. Es wird wohl keine Wahlausgabe vom PACK geben, allerdings wird hier
nocheinmal nachgefragt.

Akkreditierungs Gespäche

Informatik

Es gab reichlich Kritik an den geplanten Änderungen, bzw. Anmerkungen zu eher unüblichen
Verfahren.

� Wahlp�ichtkurse sind nicht ausreichend. Diese sollten Thematisch breiter gefächert sein.

� Studium Generale ist deutlich verschieden zu gleichen Veranstalltungen an anderen Uni-
versitäten.
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� Wieso werden so wenig Auslandssemester von Informatikern absolviert?(Probleme beim
Anrechnen)

� Das im Master 2 Veranstalltungen innerhalb des ersten Semesters absolviert werden müs-
sen, ist fragwürdig.

� Medieninformatik hat zu wenig Informatik für diesen Namen.

� Der Name Entrepreneurship ist irreführend.

Die Akkreditierung wird wohl so bestätigt werden, allerdings wird es diverse Au�agen für die
Uni geben.

Medizinische Ingenieurwissenschaft

Die Änderungen an diesem Studiengang werden deutlich unproblematischer gesehen. Es war eher
ein angenehmes Gespräch mit gutem Feedback.

Student Lecture

� Am Montag den 5.5. soll eine Student Lecture statt�nden.

� Die MLS'ler brauchen noch mehr Zeit um einen Dozenten zu �nden.

� Es sollen einige Psychologen aus dem Master gefragt werden.

� Max macht ein Plakat.

Ö�nungszeiten

Iris schickt eine Doodle-Anfrage rum um zu erfahren wann potenziell Zeit ist.

Coal-Festival

Am 23.Mai wird das Coal-Festival statt�nden. Zu dieser Gelgenheit wird die FS grillen. Jakob,
Georg, Vivi, (Björn) und Phillip kakulieren und kaufen ein. Vormittags ist der Uni-Schnuppertag
für interessierte Schüler.

Altklausuren

Es sind (fast) alle Altklausuren ins System eingep�egt. Es soll demnächst damit begonnen werden
Beta-Accounts für das neue System zu registrieren.
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Grillen und Chillen

Es wurde der 11.Juni als Termin fest gesetzt. Bei dieser Gelegenheit kann auch weiterhin der
Heli-Prof gewählt werden. Ob mit Freiwurst als Belohnung für einen Urnengang geworben wird
ist noch nicht entschieden.

Sonstiges

� Alexander Bigals Nachfolger wäre Malte ???. Dieser hat wohl keine Zeit. Ulf fragt nochmal
nach. Nächster auf der Liste wäre Björn-Hergen Labs.

� In Algorhythmendisgn sind in beiden Klausuren über 50% durchgefallen.

� Iris schreibt Prof. Tantau an um für die Besprechung der Evaluation einen Termin zu
�nden.

� Mit dem Raumproblemen der KOMA wird es eventuell eine Lösung geben. Es gibt in kürze
ein Gespräch mit Prof. Hartmann. Das MFC kann wohl mit benutz werden.
Sponsoriganfragen wurden heute versendet.

� Wir wurden zum KIF(KOMA für Informatiker) eingeladen.

nächste Sitzung: Mittwoch den 30.05.2014
Protokollant: Wird bei nächster Sitzung bestimmt.

Ende 19:45
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